
2025オール兵庫コンテストコメント集

コールサイン 提出時の部門 コメント

7K1JFM O-CS-HF 次回も参加したいと思います。

7L3WEV O-CS-7 神戸震災以来参加してまいりましたが、本年で最後にしようと思います。今まで交信してくれました各局有難うございました。

7M2FTR O-MS-7 短時間ですが　楽しみました

JA0FQZ O-MS-7 楽しかったです。

JA0JHQ O-MS-SWL 2時間ほどの参加でした。。

JA0QD/1 O-CS-7 兵庫県内の局が多くＱＲＶしていて、楽しめました。

JA1-22825 O-MS-SWL わずかな時間でしたが、参加できてうれしく思います。

JA1ATM O-MS-7 QSOパーティの合間に、兵庫県局を探して、お相手していただきました。

JA1JUR O-MS-7 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA1WSE O-MS-7 終わりまで頑張りました

JA2QVP O-MS-HF 運営ご苦労様です。

JA2SWH/1 O-CS-7 楽しく運用を楽しみました。

JA3IUB O-CS-28 今年は雑音が多く受信に苦労しました。無線機も調子が悪く５局とＱＳＯしてＱＲＴしました。

JA3LIL I-CS-ALL 限られた時間でしたが、楽しく参加させて頂きました。

JA3MVP O-MS-144 ノイズが高く苦労しました。交信局有難うございました。

JA3NJY I-CM-ALL 交信して頂いた方に感謝

JA3PYH/3 I-MS-VU 朝早くから六甲山に移動しました。早朝は-2℃でした。

JA3QOS O-MS-HF 楽しく参加させていただきました。 県内局は積極的にCQを出していただきたい。

JA3QOS-2 O-MS-VU 楽しく参加させていただきました。 県内局は積極的にCQを出していただきたい。

JA3RSJ O-CS-HF 新年明けましておめでとうございます。各局TKS、数時間の参加でした が、結構交信出来ました

JA3XQO O-MS-1200 今年はすべてＡＭで交信しました。またいつかＡＭ部門を設定していただけ たら、うれしいです。

JA4COF O-CS-3.5 お世話になります,集計ご苦労様です。

JA4FPW O-MS-1.9 集計作業ご苦労様です。

JA4FPW-2 O-CS-3.5 集計作業ご苦労様です。

JA4GQD O-CS-HF 楽しませていただきました。

JA4RQO O-CS-7 短時間の参加でしたが楽しみました！
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JA5ICH O-CS-7 QSOしていただきました各局長様、ありがとうございました。

JA5WPR/5 O-CS-50 アイスバーンの山道、また大川原高原風の強い一日でした

JA7AEM/7 O-CS-7 ベランダ、ホイップアンテナでの参加です。

JA7CUA O-CS-7 楽しめました。

JA7DNJ O-CS-7 今年も参加できました。

JA7DNO O-MS-7 毎年1月4日は仕事始めで参加できず、久しぶりの参加です。

JA7LLL O-CS-HF 今年も参加できました。例年通り、年初めのコンテストとして位置づけで楽しみにしております。

JA7ODY O-CS-3.5 短時間でしたが楽しく参加できました。

JA8RRF O-CS-7 ありがとうございました　GL　７３

JA9-2416 O-MS-SWL
冬季は風雪対策でアンテナを降ろしているため、受信用アンテナを使ってSWL部門に参加しました。多くの局が受信できて楽しめまし

た。開局前に使用していたSWLナンバーでエントリーします。（JA9XAO）

JA9MAT O-MS-QRP IC-7300最大出力5W+ZS6BKWで参加しました。ありがとうございました。

JA9RPU O-CS-1.9 楽しむことができました。

JA9XAT O-MS-7
能登半島地震では自宅も実家も被災しました。２年ぶりのコンテストで、 たいそう賑わっていたと思います。このまま平穏な１年であ

ることを祈ります。

JE0ANW O-CS-7 時間あったので出て見ました

JE0HXG/0 O-MS-HF 時間制約があったのですが3バンド出来ました

JE1PMQ O-CS-3.5 集計お世話になります。今年も参加できました。

JE2QBL O-MS-7 短時間でしたが、楽しく参加できました。

JE3GDW O-CS-VU 久し振りに参加しました。

JE3IFZ I-MS-ALL
1994年以来31年ぶりに参加しました。以前は機材が無く参加できなかった HF帯やVHF　SSBに参加できたことが今回一番の成果でし

た。

JE3JAF/3 I-CS-144
六甲山の上は雪こそ降りませんでしたが寒かったです。交信下さったみなさんありがとうございました。1月4日固定はやめてほしいで

す。コンテストは土日が良いです。

JE3JAF-2/3 I-CS-430 天気が心配でしたが、無事六甲山で運用できました。交信下さったみなさんありがとうございました。

JE3OUU I-MS-ALL 本年も楽しく参加できました。ありがとうございます。
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JE5EUT O-CS-3.5 コンテストに関連の方々いつも大変お世話になっております。私用で時間が無く残念でしたが、次回も参加したいと思っています。

JE6CIY/4 O-CS-7 短時間の参加でした

JE6DYV O-MS-7 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

JE6TUP O-CS-7 短時間でしたが楽しめました。

JE7KEB/7 O-CS-14 集計お疲れ様です。アパマンベランダの短縮V-DPとLWを切替しながらの運用でそこそこQSOできました。

JE7SRK O-CS-HF 今年もありがとうございました。楽しめました。

JF2CTS O-MS-3.5 次回もがんばりたいと思います。

JF2ERH O-MS-QRP 苦しい中、お相手頂いた局長さま、有難う御座いました。

JF2FIU O-CS-HF QSO頂いた兵庫県各局ありがとうございました、

JF2KWM O-CS-3.5 今年は参加することができました。

JF3DIN I-CS-7 頑張りましたが結果は如何に。来年も参加しま～す

JF3IPR I-CS-ALL それなりに楽しめました。

JF3OQA/3 I-MS-144 思ったより局数が伸びませんでした。来年は日曜日になるので増えるかな？

JF3XCC O-MS-144 新年あけましておめでとうございます。

JF6IUZ/6 O-CS-7 昨年は残念ながら急遽中止でしたので二年ぶりですね。兵庫県各局ありがとうございました。

JF6TWP/6 O-MS-7 集計お疲れ様です。

JF9QYV/8 O-MS-QRP

-6度の朝、暖かくなるのを待って昼頃（-2度）庭にZeppアンテナを構築しました。調整は３回程度ですませました。何とか交信できた

けど、CNDが落ち込むとすぐ聞こえなくなってしまうような感じで、相手局が大変そうでした。FT818NDを使用し、この時期のQRPの

厳しさを久々に味わいました。

JG1BGT O-CS-7 CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです． https

JG1CFO O-MS-HF 交信ありがとうございました。コツコツと呼びまわりました。

JG1GCO O-MS-14 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB OCS7 今年最初のコンテストでした。

JG1TVK O-MS-7
集計、お疲れ様です。今年は、無事に開催され、参加出来ました。夕方以 降まで聞こえていましたので、楽しめました。しかし、さら

なる増加策をお願い致し ます。

JG1UKW O-CS-7 集計、お疲れ様です。
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JG2CNZ O-MS-HF コンテストを開催していただきありがとうございます

JG2CQJ O-CS-HF 集計ご苦労です。久しぶりの参加です。

JG2KGS O-CS-7 次回もがんばりたいと思います。

JG3DIX O-MS-7 集計お世話になります。

JG3EIA/3 O-MS-430 皆さん、交信ありがとうございます。

JG3PCE/3 I-MS-50 集計作業　お疲れ様です。

JG3SVP/3 I-CS14 寒くて老体には設営、撤収は堪えました、、。

JG3SVP-2/3 I-CS21 寒くて老体には設営、撤収は堪えました、、。

JG4IBI O-MS-7 毎回 楽しく参加しています。

JH0FOG O-CS-7 交信ありがとうございました

JH0IGG O-CS-HF 集計おつかれさまです、年初のFBなコンテストを楽しめました

JH0ILL O-CS-7 楽しませて頂きました。

JH0OXS O-MS-QRP 楽しませていただきありがとうございました。

JH1MTR/4 O-CS-HF Condx　不安定でさっぱりでした。

JH2FXK O-CS-3.5 JH2FXK-2　2部門参加で提出しますのでお願い致します。

JH3FTZ I-MS-ALL VUバンドの県内参加局が少なかったのが残念です。

JH3HGI I-CS-ALL 少しだけの参加でしたが、楽しめました。

JH4FUF O-MS-3.5 例年より参加局が少なく感じ、残念でした・・・。次回も楽しみにしています。集計ご苦労様です。

JH4FUF-2 O-MS-7
7MHzでのエントリーですので、14MHz分及び21MHz分はチェックログでお願いします。賑やかでFBでした・・・。次回も楽しみにし

ています。集計ご苦労様です。

JH4JUK O-CS-HF 今年もこのコンテストで新年が明けました。

JH4LRD O-CS-HF 次回もがんばりたいと思います。

JH4QJP O-MS-HF QSOパーティ同時期忙しいコンテストでした。各局QSO有難うございました。

JH4RAL/3 O-CS-HF 集計ありがとうございます。

JH4SMT/3 I-MS-50 今回も担ぎ上げ日和の好天でしたが、50MHｚは土曜日の1月4日と思えない 静けさでした。

JH4SMT-2/3 I-MS-1200 集計おつかれさまです。
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JH5JK/3 I-CS-28
道路横の空き地に車を止めて運用しました。　1.8，3.5、７，14、21、28，50、１４４，４３０の各周波数で運用しましたが、ログは

28で提出します。 HFはマルチバンドエンドフェットアンテナを使用

JH6WXF O-CS-7 ご集計お疲れ様です。 兵庫各局QSO有難うございました。　今年も宜しく お願い致します

JH7IXX O-CS-HF ご交信誠にありがとうございました。

JH7KSU O-MS-7 兵庫県各局お世話に成りました。今年も宜しくお願い致します。

JH7OUW O-CS-3.5 交信して頂いた各局ありがとうございました。

JH7UJU O-MS-QRP 集計審査ご苦労様です。

JH8XTE O-MS-HF 何とか43局と交信できました。来年も参加したいと思います。

JI1AEP O-MS-QRP コンテスト運営ご苦労さまです。短時間でしたが参加させていただきました。

JI1NZA/1 O-MS-QRP 屋外で5Wで運用しました。交信局数は少ないのですがログ提出致します。ありがとうございました。

JI2UPG/1 O-CS-HF 次回もがんばりたいと思います。

JI3DST/6 O-MS-14 次回もがんばりたいと思います。

JI3DST-2/6 O-CS-21 次回もがんばりたいと思います。

JI3MCM O-MS-144 次回もよろしくお願いします。

JI5GND/5 O-MS-430 交信局数は少ないのですが、天候に恵まれ楽しく移動運用で参加出来まし た。 次回も参加しますのでよろしくお願いいたします。

JI7FBM O-CS-14 集計お疲れ様です

JI7FBM-2 O-CS-3.5 集計お疲れ様です

JJ0SFV O-MS-QRP ホイップアンテナ QRPで

JJ1TNX O-CS-7 FBなコンテストです

JJ1XQU 0-CS-7 集計ご苦労様です。

JJ4IFW O-MS-7 初めて参加できました。お世話になりました。

JK1VMC O-CS-HF 短時間ですががんばりました

JK2BAP O-CS-7 集計、お疲れ様です。２年ぶりの開催、いつもより意気込んで参加しまし た。

JK3NSD O-MS-3.5 短時間の参加でした。

JK3SYT I-MS-7 また来年もよろしくお願いいたします。

JK8PBO O-CS-HF 係りの皆さまお世話になります。交信くださった各局ありがとうございま した。
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JL4WYY O-CS-7 今年は休日となって、ゆっくり参加できました。

JL7AIA O-MS-14 今回は普段アクティビティの低い14Mに出てみました。

JM1IQX O-CS-14 主催、集計ご苦労様です。楽しめました。

JM1LAW O-MS-7 集計お疲れ様です。少ないですがエントリします。

JM1PIH O-MS-7 また来年お願いします。

JM6EKY O-CS-7 コンディションも良く楽しめました。

JM6EKY-2 O-CS-14 コンディションも良く楽しめました。

JN1NVX/1 O-MS-QRP 初めて参加しました。次回はもっと局数を増やしたいと思います。

JN3ANO O-CS-7 各局　ありがとうございました。

JN3GWD I-MS-QRP QRPなので、HFも参加したかったのですが、結局VUのみになりました。

JN4ESD O-MS-7 今年もよろしくお願いします。

JO1PZR O-CS-7 おとそ気分の中、楽しく参加することができました。来年も頑張ります。

JO3EAJ/3 O-MS-430 短時間の参加でしたが、楽しかったです。今後ともよろしくお願いいたします

JO3OEF I-CS-ALL
皆様交信頂きありがとうございました。21時ギリギリまで楽しめました。呼び出し方法ですが、県内局はHG TEST 県外局HGX TESTに

したらいかがでしょうか。

JO3RUL 1-MS-7 今回は午前の仕事始めに続いて、午後から半分の６時間楽しみました。

JO4MTH O-CS-1.9
開催、集計ご苦労様です。夕方に短時間のみの参加になってしまいましたが、楽しかったです。交信くださった皆様、ありがとうござ

いました！

JP3AQR I-CS-14 集計ご苦労様です。お陰様で楽しく参加できました。

JP3KEL/3 O-MS-430
今回は以前から目星をつけていた運用場所です。実際に運用するのは初めてですが思ったより電波は届いておりました。平地の市街地

からの運用を通じて非常時の無線通信でどのあたりまで電波が届くのか把握しておくことも大切かと思います。

JP3KEL-2/3 O-MS-1200 標&#12220;海抜５０ｍ程度の平野部からの移動運&#12132;でした。当初何も聞こえず諦めかけていたところ、無事交信できました。

JP3KPJ/3 I-MS-VU New Year Partyとセットで楽しませていただきました。1200MHzよりも上のバンドの追加を希望します。

JP3TXP I-MS-430 県内局の参加が少なかったように感じます。

JP3TXP I-MS-430 県内局の参加が少なかったように感じます。

JP3WKT/3 I-MS-50 短時間での移動参加でしたが、楽しませていただきました。
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JQ2NUD O-CS-7 楽しめました。

JQ3BPQ/3 O-MS-VU 集計ご苦労様です。

JQ3HCF O-MS-430

JARLコンテストは今回初参加となります。 電子ログ作成も初めてとなりますので、正しく作れているかが不安であります。 紙ログ、あ

るいはExcelシートでの電子ログ作成提出という方法を残していただければと思いますが、主催側の事務集計負担軽減とJARL方式電子ロ

グに慣れるという意味ではJARL電子ログへの一本化も止むなし、とは思います。

JQ3INQ/3 I-MS-QRP
昨年は中止となってしまい１年遅れとなりましたが、オール兵庫コンテスト初参加です。 電子ログに不備がないか心配ですが、よろし

くお願いいたします。 無線機はID-52を使用、アンテナはSRH779、外部電源は使用せずです。

JQ3IXG 0-CS-HF JARL電子ログフォーマットの様式(R1.0 or 2.0 or 2.1)をコンテスト規定に明記してください。

JQ3KBC I-CS-7 特にないです あけましておめでとうございます。 業務お疲れ様です、頑張ってください

JR0AZO O-CS-HF 参加させて頂きありがとうございました。

JR0SYV O-CS-7 ありがとうございました

JR1LEV O-CS-HF ありがとうございました、次回もよろしくお願いします。

JR1MEG O-MS-7 お世話になります。電信電話ともに楽しませていただきました。

JR2BYJ O-CS-7 各局OMとの交信ができて幸いです、ありがとうございました。

JR2BYJ-2 O-CS-14 各局OMとの交信ができて幸いです、ありがとうございました。

JR2TRC
電信電話県外7HZ

シングルOP
参加のみです!

JR3AAZ O-MS-21
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。 大好きな２１MHZでエントリーさせていただきま

す。各局ＱＳＯ有難うございまし た。不備が有りましたらお知らせ下さい。

JR3AAZ-2 O-MS-28
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。 各局ＱＳＯ有難うございました。不備が有りまし

たらお知らせ下さい。

JR3EOI/3 I-CS-3.5 シングルバンドのお手軽移動でした。

JR3EOI-2/3 I-CS-14 シングルバンドのお手軽移動でした。

JR3KGM I-CS-7 皆さま、ありがとうございました

JR3OQJ I-CS-7 また、参加します。参加者が減ってきましたね。

JR3OWV O-MS-144 次回もがんばりたいと思います。
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JR3REX I-MS-144
昨年は中止だったので楽しめましたが一昨年同様100局達成できず、後半ローテータ故障でアンテナ回らなくなったのが原因か。設備も

オペレータも老朽化したので日頃のメンテ大事。。

JR3RIY I-MS-ALL 県北部はVUでの参加が殆ど無いので局数が増えません。CWをもっと練習しないと。

JR4AHX O-MS-7 用事の合間に参加させていただきました。来年は時間をつくって参加したいです。

JR4VFC O-MS-7 午前中のみでしたが楽しめました。集計よろしくお願いします。

JR4VFC-2 O-CS-1.9 自宅ベランダの短縮垂直アンテナからなんとか交信出来ました。集計よろしくお願いします。

JR7KVA/1 O-CS-7 ありがとうございます。

JS2QDT O-MS-7 極めて少しですが、せっかくですので報告させてください。

JS3CGH I-CS-ALL ハイバンドのコンディションが良く、楽しめました。
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